



Mainz, 25.03.2015

Antrag 0595/2015/1 zur Sitzung Stadtrat am

Änderungsantrag zu dem Antrag Bewegungsgarten für Mainz (DIE LINKE)

Der Stadtrat möge beschließen:

Punkt 6 des Antrag 0595/2015 zur Sitzung des Stadtrats am 25.03.2015 wird wie folgt geändert:

6. Die Standorte sind hinsichtlich ihrer Erreichbarkeit so zu wählen und der Bewegungsgarten auch nachts so zu beleuchten, dass eine ständige Zugänglichkeit für die Öffentlichkeit geschaffen wird. Durch die damit erreichbare hohe Nutzung soll Vandalismus verringert und der Bewegungsgarten zu einem weiteren Ort der Begegnung und sozialen Interaktion in Mainz werden.

Begründung:

Mit dieser geänderten Formulierung wird deutlicher, dass der Stadtrat ausdrücklich keine soziale Kontrolle im Sinne einer Überwachung derjenigen wünscht oder fördern möchte, die einen Bewegungsgarten oder ähnliche Angebote nutzen sondern stattdessen durch die Schaffung von Öffentlichkeit absichtsvolle Schäden verringern und dafür soziale Interaktion zwischen den Menschen in der Stadt attraktiver machen möchte.

Xander Dorn